

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

**A** las 6:29 de la mañana de este lunes, los habitantes israelíes despertaron de la misma manera que lo hacían hace un año: al sonido de las sirenas. Sin embargo, esta vez fue diferente. Las alarmas no eran para que se refugiaron, sino para conmemorar el fatídico ataque que Hamás llevó a cabo en el país hebreo hace un año, asesinando a casi de 1.200 personas y capturando a 251 rehenes, de los cuales un centenar aún está en manos del grupo terrorista islámico, consignó "The Washington Post".

A un año de la masacre del 7 de octubre, o como se conoce en la comunidad palestina, "Operación Inundación de Al-Aqsa", Israel ha debido sostener la guerra más larga de su historia, enfrentándose no solo a terroristas de Hamás en Gaza y Cisjordania, sino también, a milicianos de Hezbolá en el Líbano y a la Guardia Revolucionaria de Irán. Un conflicto bélico que ha dividido a la comunidad internacional, y que hoy el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, ha propuesto renombrarla como la "Guerra de la Resurrección", informó CNN.

#### Primeros meses

"Ciudadanos de Israel, estamos en guerra", fue la advertencia que dio Netanyahu a la ciudadanía, poco después que Hamás realizara un lanzamiento masivo de misiles sobre Israel e invadiera el país para asesinar y secuestrar, registró AP. Las primeras imágenes publicadas del ataque fueron las de la masacre en el Festival de Reim, al suroeste de Israel. Fallecieron 364 personas en ese lugar y cerca de 40 fueron capturados, publicó "The Times Israel". Tras el ataque, Netanyahu comenzó su operación "Espada de Hierro", con bombardeos a Gaza y su posterior invasión, que ha cobrado la

**La acción terrorista de Hamás en territorio israelí provocó la muerte de casi 1.200 personas y más de 250 secuestrados. Netanyahu ha propuesto llamar al conflicto "Guerra de Resurrección".**

vida de 41.500 gazatíes y el desplazamiento de 1,9 millones de personas en la Franja, según Amnistía Internacional. Uno de los logros más importantes de las FDI, fue la toma del Hospital Al Shifa, al norte de Gaza, donde hallaron túneles de Hamás, vehículos y armamento, publicó "The New York Times".

#### Tregua y liberación

48 días después del asalto de Hamás, se llegó a una tregua y los terroristas liberaron a 105 israelíes a cambio de 240 palestinos presos en Israel. A la

fecha, Hamás aún mantiene en su poder a casi un centenar de israelíes, de los que se cree 64 se mantienen con vida. La última persona liberada por el ejército de Israel fue un trabajador perteneciente a la minoría árabe beduina, Qaid Farhan Alkadi, de 52 años, quien estuvo 326 días en cautiverio, publicó Euronews y "20 Minutos".

#### Irán y Hezbolá

Desde iniciada la guerra con Hamás, que Hezbolá se involucró en el conflicto. Un día después de la masacre del 7 de octubre, el grupo paramilitar chií, lanzó una serie de proyectiles hacia una zona libanesa

ocupada por israelitas. A comienzos de octubre las FDI ingresaron de manera terrestre al norte del Líbano, combatiendo cuerpo a cuerpo. Irán, quien apoya a Hezbolá, se involucró en el conflicto el 13 de abril pasado, cuando lanzó más de 300 misiles sobre Israel, permitiéndole a Netanyahu lucir su imponente sistema de defensa aérea, el Domo de Hierro, publicó Al Jazeera. La tensión entre Israel e Irán ha aumentado durante los últimos días, sobre todo tras el lanzamiento de más de 180 misiles iraníes sobre Jerusalén y Tel Aviv, donde las FDI amenazaron que el ataque "tendrá consecuencias", registró AP.



ABIR SUUTAN / EFE

El ataque de Hamás de hace un año provocó la muerte de 1.200 israelíes y 251 rehenes. La respuesta de Israel sobre Gaza ha provocado 41.500 fallecidos y un millón 900 mil desplazados.

Israelíes conmemoran con sirenas a un año de la masacre del 7 de octubre

# Del ataque de Hamás a la invasión en Líbano: el cronograma de la guerra más larga en la historia de Israel